

Yaimé y Denia hacen el 1-2 en disco y Cuba escala al octavo lugar en Doha-2019



La Habana, 4 oct (RHC) Las estelares Yaimé Pérez y Denia Caballero lograron un doblón histórico para Cuba en lanzamiento del disco y la catapultaron al octavo lugar en el medallero en Doha-2019, en jornada en la que Luis Zayas logró un loable quinto puesto en salto de altura.

En una de las mejores competencias de la especialidad en los últimos años, las cubanas se enfrascaron en emotivo duelo, superando ambas por amplio margen a la campeona olímpica y mundial, la croata Sandra Perkovic.

Pero además, la europea tiene el orgullo herido en las últimas competiciones, ya que casi siempre ha sido superada por la cubana Yaimé o “la Rusa”, como le llaman sus amigos. Ella ha ganado las dos últimas ligas del Diamante, la Copa Continental del 2018, además de los Juegos Centroamericanos de ese mismo año y los Panamericanos del 2019.

Pérez, campeona en las dos últimas ediciones de la Liga de Diamante y de la Copa Continental del 2018, se consolidó como la número uno del mundo, al triunfar con notable disparo de 69.17m, solo superado en la temporada por el 69.39 con que ella misma lidera el escalafón del orbe. Denia se llevó la plata (68.44)

y la Perkovic el bronce (66.72).

Aunque la isla tiene gran tradición en el disco para damas, es la primera vez que consigue el uno-dos en un campeonato mundial.

No obstante, es la tercera vez que Cuba logra un doblón en la historia de los campeonatos mundiales de atletismo: Ioamnet Quintero y Silvia Costa lograron el primero en salto de altura en Stuttgart-93 y Yargeris Savigne y Mabel Gay el segundo en Berlín-2009.

“La Rusa”, como apodan a Yaimé sus amistades, puso alto “el listón” desde la apertura con 68.10 y se mantuvo al frente hasta el cuarto intento, cuando Denia, campeona mundial en Beijing-2015, lanzó 68.44, obligándola a sacar el extra en el quinto, con el 69.17 ganador.

Las dos cubanas tuvieron una estabilidad notable, con todos sus envíos válidos sobre los 65.00, con la única excepción del sexto y último de Yaimé cuando ya saboreaba las miles del título.

En la propia jornada, el joven saltador de altura natural de Santiago de Cuba Luis Enrique Zayas finalizó quinto en su primera final mundial, apenas un mes después de coronarse campeón en los Panamericanos de Lima.

Zayas, de 22 años, logró saltar hasta 2.30 sin fallos- igualando su marca personal- pero luego no pudo con 2.33.

El oro fue para el favorito Mutaz Barshim, de Catar, quien luego de un comienzo incierto se recuperó ante su público y se llevó el oro con 2.37.

Ahora Cuba escaló hasta el octavo puesto del medallero, con tres preseas (1-1-1). Mientras tanto en el conteo por puntos marcha décima con 30 unidades.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/203997-yaime-y-denia-hacen-el-1-2-en-disco-y-cuba-escala-al-octavo-lugar-en-doha-2019>



Radio Habana Cuba